

TOPICS



2月24日(日)
大凧をあげたよ!

北部グラウンドで「森岡地区^{たこ}凧あげ大会」が開催され、地域の方や小中学生が参加しました。当日は年代別に手作りの凧をあげた後、北部中学校の生徒を含む地域住民の10団体が、それぞれの大凧を大勢で一斉に綱を引いて舞いあげました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中!

問い合わせ 広報情報課 内線288

3月10日(日)

鮮やかなカラー放水

北部グラウンドで「平成30年度東浦町消防団観閲式」が行われ、東浦町消防団員をはじめ約120名が出場しました。北部中学校吹奏楽部の演奏を背に、出場者たちは町長らの観閲を受けたほか、分列行進、カラー放水を行いました。

TOPICS



TOPICS



2月26日(火)

バスの乗り方を学んだよ

4月から新一年となる緒川保育園と藤江保育園の年長園児を対象に、通学手段として使用する町運行バス「う・ら・ら」の乗り方教室が開催されました。藤江保育園では45名の年長園児が参加し、運賃の支払い方や乗車中のマナーを学んだ後、実際にバスに乗り込み、15分ほどのドライブを楽しみました。これで、4月からマナーを守って安全に通学できるね!



3月8日(金)

一面、梅の香り

於大公園内「梅見の丘」の梅が咲き、辺り一面に梅の香りが漂っていました。

犬を連れて散歩をしながら、ベンチに腰を掛けてじっくりと、それぞれのスタイルでお花見を楽しんでいました。



スーパーキッズ



募集中!

メールで
簡単応募!

の^おら 野村 蒼太^そくん (3歳)
あ^さひ 朝陽^あくん (1歳)

プラレールが大好きなお兄ちゃんと、食いしん坊な弟の仲良し兄弟です。いつも引っ付いて遊んでいます。



あ^あやま 青山 絢哉^{しゅん}くん (5歳)
せ^りな 世梨奈^せちゃん (1歳)

妹思いのお兄ちゃん お兄ちゃん
大好き妹 これからも仲良しでい
てね!!



な^がさか 長坂 匠真^{しょう}くん (2歳)

元気いっぱいわんぱく男子。食べ
てる時の笑顔は最高。好き嫌いな
く沢山食べてお兄ちゃんに負けず
たくましく育て!!



す^ずき 鈴木 くるみ^{くる}ちゃん (7歳)

七五三、袴がとっても似合ってた
よ。もう少し頑張ってお飯を食べ
て元気に成長してね!